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磯崎会長挨拶

・

先週のプログラム 第 ２ ５ ６ ９ 回 月 １５９ 日

プ ロ グ ラ ム 委 員 会

今週のプログラム 第 ２ ５ ７ ０ 回 月 ２２９ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

会員卓話

プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

新入会員卓話 「経営コンサルタントになってわかったこと」 白川会員

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

カ イ ザ イ ク 、 花 言 葉 は “ 永 遠 の 追 憶 ”

ダ イ ヤ モ ン ド ( d i a m o n d ) 、 宝 石 言 葉 は “ 清 浄 無 垢 ”

誕 生 花

誕 生 石

９月２２日 今日は何の日 今日生まれの有名人

国際ビーチクリーンアップデー/夫婦の日

1862年　リンカーン、奴隷解放を宣言
1868年　会津若松城落城

1935年　岡田眞澄
1878年　吉田茂
1852年　明治天皇

1959年　石井竜也
1956年　鈴木雅之
1952年　五大路子

吉岡幹事報告

　こんにちは。季節の変わり目という言葉がぴったりのこの１週間

ですがお変わりなくお過ごしでしょうか。

さて一昨日、香川第一分区の会長幹事会がありました。第一分

区の会長幹事とガバナー補佐の全員が揃っての盛況でした。今

日お見えになられている高松東ロータリーの藤井会長様もお疲

れでございました。後ほどご挨拶を頂戴したいと思います。よろし

くお願いします。

　ガバナー補佐からの挨拶の中に来年からのガバナー公式訪問

についての話がありました。現在ガバナーは２６７０地区全７４クラ

ブに個別訪問をされていますが、これは日本の中でも珍しく通常

は２、３クラブ合同での公式訪問が普通だそうです。来期から２６７

０地区でもそうしないとガバナーになり手がないということになると

懸念されているそうです。当クラブも来期から合同での公式訪問

に向けての準備が必要になると思います。

　会長全員からの近況報告では各クラブの活動報告がありそれ

ぞれ素晴らしい活動を行っているのが報告されました。特に財団

補助の事業についてはそれぞれが特色を生かして独自の活動を

しているのがよくわかり非常に参考になりました。当クラブはNPO

法人まんまるサポートに資金援助しており子ども食堂や学童保育

に役立てていただいておりますが、次年度は別な活動をしていく

必要があります。この件については次年度会長の江島さんを中

心に検討を加えて行って頂いています。いずれのクラブも将来を

担う青少年関連への奉仕活動が目立っておりロータリーの特色

がよく現れているものと思います。今後に期待したいと思います。

　また姉妹クラブである高松グリーンロータリーとの合同例会につ

いては日程をグリーンさんの理事会で検討頂く予定となっており

ます。決まりましたらまたご案内させて頂きます。

　友好縁組クラブである矢島ロータリークラブから豪雨義援金の

お礼の手紙が来ておりますので回覧いたします。

　明日は徳島でクラブ活性化セミナーがございます。参加の方に

はご足労頂きますがよろしくお願いします。

　白川会員には後ほど卓話をお願いしたいと思います。

　本日はどうぞよろしくお願いします。

本年度のＩＭは小豆島です。宜しくお願いします報告

東かがわ計画書 など回覧

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開
していますのでぜひご覧ください。
http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC



プ ロ グ ラ ム 委 員 会

新入会員卓話 「私の職場履歴」 森猛会員

担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２５７１ 回 月 ２９９ 日

ＪＲホテルクレメント高松

ニコニコＢＯＸ

高松東RC・藤井様例会参加させて頂きありがとうございました。

石川タイガース18年ぶり優勝しました。

江島18年ぶりアレを達成しました。

堀井　　同上

磯崎藤井会長様ありがとうございます。

白川卓話させていただきます。

１件遅刻

合計７件

本 日 の 合 計

2 0 2 3 - 2 0 2 4 年 度 累 計

4 5 , 5 0 0 円

2 6 8 , 5 0 0 円

 　一般的に見て、ロータリアンは各々自分が携る職業こ

そ社会に奉仕する最も手近な道である、と心得ている－

当然のことで、職業にかけては専門的だが、慈善事業に

は全くの未熟者だからである。職業こそは自分にとって

最も身近なものなのだ・・職業人がカムチャッカや南洋諸

島を調査して住みよい世界を作る為に一役買おう、など

と務める必要はない・・そんなことをするより、社員の心に

灯を点じ、希望と活力を如何にしてかき立てるか、その新

方策を探求する方が、常識的なより良い奉仕の道なので

ある。

Ⅰ:自己紹介 
　大学時代税理士を目指したが、両親の病気で帰郷。就
職活動していなかったため銀行入社 定年まで 36 年勤
務定年退職後みどり合同ホールティングス入社
・公益社団法人日本医業経営コンサルタント 
・認定登録医業経営士 2 級・介護福祉経営士 1 級 
・M&A シニアエキスパート 
 
Ⅱ:経営コンサルタントを目指した理由 
　金融機関勤務時代、本部に経営コンサルティングチー
ム発足させ、いつかは独立型のコンサルタントとなること
を決意。

Ⅲ:みどりグループの経営理念に沿った京セラフィロ
ソフィーからの学び
　人生の羅針盤としての稲盛さんの考えを実践することが
目標。 
・利他の精神 
・自然性の集団づくり 
・ベクトルを合わせる

Ⅳ:経営者の良き伴走者となるために経営者は常に意
思決定を行い、実践に結びつける宿命を背負ってい
る。
　経営者のもつ課題・悩み事を解決することがコンサルタ
ントして活動する意義がある。

Ⅴ:ロータリアンとして何をなすべきか 
　社会貢献のひとことにつきる、そのためには利他の精
神で志高く活動したい。

ポール・ハリスの言葉

 Rotarians belive that their own respective businesses 

afford the average man the most available means of 

serving society; that in his own business one is necces-

sarily an expert, while he may be a veritable tyro in the 

field of charities. Moreover, business is near at hand; it 

is unneccessary for a business man to explore Kamchat-

ka or the South Sea Islands for an opportunity to do his 

part in making this a better world to live in; ordinarily 

he can render better service in trying to discover new 

means of kindling the fires of hope and ambiition in the 

hearts of his own employees.

ロータリー情報委員会　加藤和理

6 職業奉仕こそ本道

　ごく当たり前のことなのだが、組織が大きくなると当たり前

の常識が雲散霧消してしまう。日本の二代目ガバナー井坂

孝氏（1931～33・日本、朝鮮、満州国１地区）は、就任

早々、その月信第１号に－＜約束を守れ・賄賂をおくる勿

れ・慈善事業にうきみをあつす勿れ＞－と三カ条の訓令を

揚げて、ロータリアンを厳しく戒めているが、今や堂々と正面

切ってこういうことを言えるガバナーも居なくなってしまった。

出席報告 出 席 委 員 長 ： 低 田 陽 介

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

4 1 名

2 1 名

5 6 . 7 6 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 7 名

1 6 名

1 名

/最 終 出 席 率 6 0 . 5 3 ％ 7 1 . 0 5 ％   →9 月 1 日

ビジター

高松東ＲＣ 藤井 武志 様

メイクアップ

白川会員・新入会員卓話　ダイジェスト

 9月12日 高松東ＲＣ 村上 朝倉 島谷 白川 堀井 低田 藤田

 9月 9日 2720 Japan O.K.ロータリークラブ 大島

2 0 2 3 - 2 0 2 4 年度　第３回 定例理事会

グリーン合同例会 10 月 6 日実施の件
→先方の返答待ち

①

江島会員へのクラブ会計、業務委託の件
→有料契約は固辞、業務援助は継続

②

夜例会フリードリンク形式の検討
→現形式の方が調査の結果、安価のため継続

③

ポリオ撲滅祈願 2023 イベント
→10/7 クラブとして参加、祈願場所は検討中

④

2023年9月15日

ＪＲクレメントホテル高松例会場

磯崎、遠藤、江島、村上、吉岡、朝倉、堀井、大西、山本、
岩本（オブザーバー）

議　題

出席者

場　所

日　時


